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別紙                    氏 名  榊原 利宏  

質 問 事 項 

 

№  １   

自衛隊への適齢者名簿の提供について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

（１）名簿提供の法的根拠と市の対応について 

   知事や市長が適齢者名簿を提供する際、自衛隊法第97条第１項「自衛官

及び自衛官候補生の募集に関する事務の一部を行う」や、同法施行令「必

要な報告又は資料の提出を求めることができる」という文言がその法的根

拠とされ、さらに今年4月の個人情報保護法改正に伴い、「法令に基づく場

合」には募集対象者の個人情報を提供することに本人同意は必要ないなど

とする個人情報保護委員会の見解も示された。 

   しかし、この通知も地方自治法第245条の４の第１項に基づく「技術的

な助言」とされ、同法第247条第３項では「助言等に従わなかつたことを

理由として、不利益な取扱いをしてはならない」と規定している。本市は

名簿の電子的提供を決めたのだが、提供しない判断も可能ということであ

り、改めて市の認識を伺う。 

（２）新設される除外申請制度の概要について 

   個人情報保護の観点から、適齢者本人が個人情報を渡したくないと申請

すれば、提供する名簿から除外される。 

   以下について伺う。 

ア 申請するのは適齢者名簿登載の本人か 

イ 申請の方法は紙だけでなくスマホ対応もできないか 

ウ 受付期間は十分か 

エ 制度創設の広報、受付の周知はいかに 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  榊原 利宏  

質 問 事 項 

 

№  ２   

市内鉄道駅の自転車等駐車場について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

（１）市内鉄道駅にある自転車等駐車場の設置の考え方について 

市のホームページでは「自転車やバイクを駅周辺やバス停付近の路上に

止めておくと、通行の妨げとなり、まちの美観も損ないます。そこで市で

は、名鉄瀬戸線駅（三郷・尾張旭・旭前・印場）及び名古屋市営バス停（本

地住宅）周辺に無料の自転車等駐車場を整備しています。」とある。 

以上から設置目的は「路上駐車を防ぎ、まちの美観を維持する」という

ことであるが、現在の駐車場の売りは「露天であるが無料」「シルバー人

材センターの人が整理」ということもある。長久手市は無料で「エコ通勤・

エコ通学」という。改めて現在の自転車等駐車場の設置について、その考

え方を整理するといかがか。 

 

（２）三郷駅前の自転車等駐車場について 

 

ア 市の管理する自転車等駐車場の利用状況について 

 

イ 再開発事業で造られる自転車等駐車場有料化について 

    三郷駅前再開発では、収容可能台数も利用台数も大変多い第9駐車場

がなくなり、新施設内に新たに自転車等駐車場が造られる計画である。

市は有料化などでアンケート調査を行っているが、回答者の37.3％が

「利用しない」、51.1％が「利用するかどうかは料金による」と答えて

おり、利用者が直ちに「有料化」を受け入れているわけでないと思うが、

検討状況はどうか。   

 

ウ 露天で無料の残り５つの自転車等駐車場は、仮に施設内に有料駐車場

が稼働した後も、存続するのか否か 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


